

こうじ  
工事の  
げんば  
現場より



いま ようす  
今はこんな様子だよ。



8月4週目

りんしゅんかく す や ね こうじよう かせつおお やく ねんはん かいたい ひさ たてもの  
臨春閣の素屋根 (=工事用の仮設覆い) が約2年半ぶりに解体され、久しぶりに建物の  
がいかんぜんめん め み こうじちゅう たてもの み ざんねん ひょうばん わる す や ね  
外観全面がお目見えです。工事中に建物が見えなくなって残念！と評判の悪い素屋根で  
すが、工事を安全に円滑に行うためには欠かせないものです。工事中は屋根や壁などを  
かいたい しょうたい す や ね たてもの ないが まも あくてんこう こうじ  
解体した状態となるため素屋根が建物の内部を守り、また悪天候でも工事ができるのは  
す や ね ねんはんがんば す や ね かんしゃ  
素屋根のおかげです。2年半頑張ってくれた素屋根に感謝！



2019年1月14日



2019年1月～

しゅうり こうじ かいし す や ね けんせつ ようす  
修理工事開始となる素屋根建設の様子。

だいいちおく だいにおく す や ね  
第一屋・第二屋に素屋根がかけられました。



2019年7月～



2020年4月～

第一屋・第二屋に加え、玄関棟も素屋根に覆われました。

だいいちおく だいにおく げんかんどう や ね ふきかえ かんりよう す や ね じょうぶ  
第一屋・第二屋・玄関棟の屋根葺替が完了したため素屋根上部  
かいたい かべ たてぐ ほしゅう しゅうい おお のこ  
を解体。壁や建具の補修のため周囲の覆いは残しました。

現在の様子はあちら  
実物をご覧ください



2021年4月～

つなぎ ま だいさんおく や ね ふきかえ こうじ ほか お ぜんめんかいたい  
繋の間・第三屋の屋根葺替工事他が終わったため全面解体。  
ないが げんかんどう こうじ つづ  
内部の・玄関棟の工事はまだまだ続きます・・・

だいにおく かべ たてぐ ほしゅう お がいかん めみ  
第二屋の壁や建具の補修が終わったため外観がお目見え。